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安来市立伯太中学校だより【両面印刷】

高き技術
校訓 『独立 協力 技術』

学校教育目標「豊かな人間性と自主的精神に満ちた生徒を育てる」
重点目標「つながり力を高め、しなやかでたくましい伯太中生徒を育てる」

（令和２年１０月８日発行 校長 秦 誠司 ）

安来市中学校新人体育大会
結果速報 伯中健児の意気を示した！

１０ 月６日、７日、秋晴れの好天のもと新人体育大会が開催されました。結果
速報です。

女 子 バ レ ー ボ ー ル 部
が 平 成 ２ ８ 年 度 以 来
の優勝！
こ こ 数 年 部 員 が 少 な く 苦 し

い 時 期 が 続 いた 女 子 バ レ ーボ
ー ル 部 。 そ のよ う な 状 況 の中
で も こ つ こ つと 地 道 に 練 習を
重 ね 、 伝 統 をつ な い で き まし
た。
そ し て つ いに 本 大 会 で は４

戦 全 勝 で 見 事優 勝 を 果 た しま
した。
こ の 結 果 、 １１ 月 ５ ， ６ 日安
来 市 を 会 場 にし た 出 雲 地 区新
人 大 会 の 出 場権 を 獲 得 し まし
た。
伯太中２－０一中 伯太中２－０三中 【優勝を決めた瞬間の女子バレーボール部】
伯太中２－１二中 伯太中２－０広中

男子バレーボール部は２位 出雲地区大会出場

男 子 バ レ ー ボ ー ル 部 も 優 勝 を 目 指
し て 練 習 を 重 ね て き ま し た 。 結 果 は
三 中 に 惜 敗 、 昨 年 度 に 引 き 続 い て 残
念ながら２位でした。
男 子 も 出 雲 地 区 大 会 の 出 場 権 を 獲

得 し ま し た の で 、 本 大 会 の 成 果 と 課
題 を 自 覚 し 、 地 道 な 練 習 を 重 ね 、 地
区 大 会 で 雪 辱 を 果 た す こ と を 期 待 し
ています。

伯太中２－０一中
伯太中２－０広瀬中
伯太中０－２三中
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野球部は３位

チーム名 １ ２ ３ ４ ５ ６ ７ 合計
伯太中 ０ ０ ０ ０ ０ ０ １ １
二 中 ３ ０ ０ ０ ３ ０ × ６

野 球 部 は ６ 日 、 安 来 運 動 公 園 野 球 場
を 会 場 に 準 決 勝 で 二 中 と 対 戦 し ま し
た。
結 果 は 上 記の と お り 惜 敗 でい た 。 特

に 立 ち 上 が り、 緊 張 か ら か 守備 に ほ こ
ろ び が 見 ら れ 先 制 さ れ て し ま し ま し
た 。 ５ 回 に 追加 点 を 取 ら れ 、あ わ や コ
ー ル ド ゲ ー ムか と 心 配 し ま した が 、 守
り 切 り ま し た。 最 終 回 １ 点 を返 し 、 今
後につなげました。
ピ ッチャーが粘り強く投球するなどの成果が見られた一方で、落ち着いてプ

レー することやバントを確実に決めることなど、心技体を鍛えていくという課
題も 見つかりました。冬場の走り込みなど基礎・基本を大切に、反復練習を繰
り返すことで必ず成長していきます。来春を楽しみにしています。

女子ソフトテニス部 健闘及ばず団体５位
ソ フ ト テ ニ ス 部 は ， 安 来 運 動 公 園

テ ニ ス コ ー ト で の 新 人 戦 に 臨 み ま し
た。
２ 年 生 ２ 名 、 １ 年 生 ６ 名 と 若 い チ

ー ム で す の で 、 思 う よ う な 結 果 を 残
すことはできませんでした。しかし、
日 頃 の 練 習 か ら 、 元 気 な あ い さ つ や
声 出 し 、 お 互 い を 励 ま し 合 う 声 が け
な ど と て も よ い ム ー ド の 中 で 練 習 を
しています。
今 回 の 大 会 で の 経 験 を も と に 練 習

を 重 ね れ ば 、 き っ と 来 年 に は 力 は 付
き ま す 。 焦 ら ず 、 練 習 を 積 み 重 ね て
欲しいと思います。
【個人戦】
１回戦
中村・遠藤愛ペア３－４広瀬中ペア 石倉・日野ペア３－４一中ペア
遠藤麻・大草ペア０－４二中ペア 遠藤理・小原ペア４－１広瀬中ペア
２回戦
遠藤理・小原ペア１－４三中ペア
【団体戦】
伯中１－２広瀬中 伯中０－３一中 伯中０－３二中 伯中０－３三中

新 型 コ ロ ナ ウ イ ル ス 感 染 拡 大 防 止 対 策 に ご 協 力 を い た
だ き あ り が と う ご ざ い ま し た 。 お 陰 様 で 無 事 、 大 会 を
終了いたしました。
新人大会開催にあたり、早朝より保護者の皆様にはお世話になりありがとう

ござ いました。また、今大会は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、
応援 に際し、種目ごとに観戦者数や観戦エリアの制限などご不便をおかけした
こと をお詫びいたします。ご協力のお陰で大会を開催することができました。
今後とも、状況によってこのようなやり方が継続します。
引き続きご理解・ご協力、ご支援の程よろしくお願いします。


